
Siracusa.  Pillirina,
consegnate  le  prime  1.000
firme alla Regione: “Riparte
l’iter per la Riserva”
Consegnate ieri a Palermo le prime mille firme della petizione
per la riserva Capo Murro di Porco e Penisola della Maddalena.
Tutta  la  documentazione  è  stata  oggi  trasferita  alla
Presidenza della Regione dalla quale dovrà essere consegnata
in IV Commissione Ambiente per il relativo parere, passando
per le mani del presidente dell’Assemblea Regionale Siciliana
Giovanni Ardizzone. Terminato l’iter, tornerà tutto nelle mani
dell’assessore al Territorio Maurizio Croce per la firma del
decreto  definitivo  che  sancirà  la  nascita  della  Riserva.
Il primo passo è insomma stato compiuto. E questo è stato
possibile  anche  grazie  alla  grande  mobilitazione  che  sta
perorando la causa della Pillirina e alle centinaia di firme
che ogni giorno si aggiungono alla petizione online che ha
raggiunto  quota  1400  firme  in  4  giorni.  Alla  petizione
cominciano  intanto  ad  aggiungersi  personalità  nazionali  e
internazionali come il regista Francesco Cabras, gli apneisti
Mike Maric, Enzo Maiorca e Umberto Pellizzari. E ancora la
giornalista  Giovanna  Zucconi,  il  responsabile  Italia  di
Greenpeace Alessandro Giannì, il portavoce dei Verdi Angelo
Bonelli, il fotosub Guido Picchetti, la regista Rai Emanuela
Pesando, il nutrizionista Marco Bianchi e lo storico dell’arte
Tomaso Montanari. Nomi illustri, insomma, che si aggiungono a
quelli della Soprintendente Beatrice Basile, del sindaco di
Siracusa Giancarlo Garozzo, del deputato regionale 5 stelle
Stefano Zito e della presidente di Italia Nostra Siracusa
Lucia Acerra.
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Siracusa. Motociclo in fiamme
in via Cannizzo
Ancora un incendio di un motociclo. L’ultimo, in ordine di
tempo, è avvenuto stanotte, intorno all’1.25, quando agenti
delle Volanti sono intervenuti in via Cannizzo. Qui, infatti,
per cause in fase di accertamento, un motociclo Honda SH è
andato in fiamme. Sul posto sono intervenuti i Vigili del
Fuoco. Le indagini sono ancora in corso.

Avola.  Segnalato  un  28enne
per uso di droga
Agenti della Polizia, nell’ambito di un servizio di controllo
del  territorio,  hanno  proceduto  alla  perquisizione  di  tre
soggetti. E uno di loro è stato trovato in possesso di una
dose di sostanza stupefacente del tipo cocaina. L’uomo di 28
anni è stato segnalato all’Ufficio Territoriale del Governo
quale assuntore di droga.

Noto.  Intensificati  i
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controlli del territorio, 12
denunciati
Controllati 50 mezzi e 76 persone, verificato il rispetto
degli obblighi cui sono attualmente sottoposti 3 soggetti nel
territorio,  denunciate  12  persone  in  stato  di  libertà,
segnalata una persona alla Prefettura ed elevate 8 sanzioni
per infrazioni al codice della strada. E’ il bilancio del
servizio di controllo del territorio effettuato ieir, a Noto,
dai Carabinieri con l’impiego di 4 pattuglie e 10 militari.
Proseguono i controlli per prevenire e reprimere il fenomeno
dei furti di energia elettrica: in una particolare zona della
città,  a  decorrere  dall’inizio  dell’anno,  i  Carabinieri,
coadiuvati  da  personale  specializzato  dell’Enel,  hanno  già
individuato e deferito a piede libero 14 soggetti ritenuti
responsabili di furto di energia elettrica. Due le metodiche
più comuni utilizzate: la manomissione del contatore mediante
l’utilizzo di un apposito magnete per ridurre al minimo i
consumi registrati o l’allaccio diretto alla rete pubblica
ottenuto bypassando completamente il contatore. Nel servizio
di  ieri  i  Carabinieri  hanno  deferito  in  stato  di  libertà
ulteriori  5  persone:  nelle  rispettive  abitazioni  avevano
realizzato allacci abusivi collegandosi direttamente alla rete
pubblica. Nel corso del servizio, inoltre, i militari hanno
denunciato a piede libero un 23enne e un 24enne per il reato
di guida senza patente, mai conseguita. Un 60enne, un 41enne e
un 49enne sono stati deferiti all’autorità giudiziaria per il
reato di uso di atto falso poiché controllati alla guida dei
rispettivi  veicoli  con  il  contrassegno  assicurativo
palesemente  contraffatto.  I  mezzi,  inoltre,  sono  stati
sottoposti  a  sequestro  amministrativo.  Denunciato  a  piede
libero anche un 54enne per il reato di violazione colposa dei
doveri inerenti alla custodia di cose sottoposte a sequestro
in  quanto  è  stato  sorpreso  alla  guida  della  propria
autovettura già sottoposta a sequestro amministrativo e a lui
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affidata in custodia. Nel corso del servizio è stato segnalato
alla  Prefettura  di  Siracusa  quale  assuntore  di  sostanza
stupefacente  un  21enne  poiché,  a  seguito  di  perquisizione
personale, è stato trovato in possesso di una dose di sostanza
stupefacente del tipo hashish. Nel corso del servizio sono
state anche elevate 8 sanzioni al codice della strada: 4 per
guida  senza  assicurazione  con  relativo  sequestro
amministrativo dei mezzi, 2 per mancato uso del casco con
relativo  fermo  amministrativo  dei  due  ciclomotori,  1  per
mancata revisione di una autovettura e 1 per guida con patente
scaduta.

Siracusa.  Controllo  del
territorio,  denunciata  una
persona
Agenti  delle  Volanti,  nell’ambito  dell’operazione  Trinacria
hanno denunciato in stato di libertà un 22enne catanese per il
reato  di  guida  senza  patente.  Nel  corso  dei  servizi  di
controllo  del  territorio  gli  Agenti  hanno  identificato,
assieme ai colleghi della Squadra Mobile e  al personale della
Polizia  Provinciale,  48  persone  e  controllato  29  veicoli,
oltre ad elevare 3 sanzioni amministrative e operare 2 fermi
di veicoli.
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Siracusa.  Rodante  sul
parcheggio Mazzanti: "Sarebbe
la  base  ideale  per  nuovi
uffici comunali"
Sopralluogo del consigliere comunale Fabio Rodante al cantiere
del  parcheggio  multilivello  di  via  Mazzanti.  “Un’opera
faraonica – commenta – che sarà completata solo grazie alla
fattiva collaborazione tra il privato appaltatore, che sta
realizzando le opere di impermeabilizzazione, e gli uffici
comunali, già protagonisti di una rivisitazione progettuale
necessaria alla fruizione di un parcheggio che, altrimenti,
sarebbe rimasto chiuso per sempre”. Il cantiere, a detta di
Rodante “procede spedito verso il completamento delle opere
richieste  dall’appalto,  ma  non  sarà  definitivo.  Per  la
fruizione del parcheggio serviranno ancora impianti idraulici
e  antincendio  che  dovranno  essere  finanziati  col  prossimo
bilancio. È l’unico modo che abbiamo per mettere finalmente la
parola fine su quest’opera”. Secondo Rodante, inoltre, questo
parcheggio “può sopportare qualsiasi carico e sarebbe la base
ideale  per  la  realizzazione  di  nuovi  uffici  comunali.  Il
progetto  –  prosegue  il  consigliere  –  è  già  acquisito
dall’Ufficio tecnico comunale, serve solo la volontà politica.
Un finanziamento per la realizzazione del centro direzionale
comunale sul parcheggio Mazzanti troverebbe di certo maggior
consenso in aula. Per questo motivo – conclude Rodante – ho
redatto  un  atto  di  indirizzo  in  tal  senso  che  sottoporrò
all’attenzione  del  consiglio  comunale  e  della  Giunta
municipale”.
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Siracusa.  All'Antico  mercato
25° anniversario del Cral con
una mostra e un concerto dei
Cori di Val d'Anapo
Il Cral,  Dipendenti Regione Sicilia, E lo fa con un evento in
programma venerdì, dalle 17,30 all’Antico Mercato di Ortigia,
dove  si  terrà  una  Mostra  d’Arte  Varia,  a  cui  potranno
partecipare artisti diversi per esporre le proprie opere che
spaziano  dai  libri  ai  quadri,  dai  ricami  ai  lavori
all’uncinetto, per fare qualche esempio. Dalle 21 sarà invece
la volta del concerto dei Cori di Val d’Anapo composti da:
Tonino Bonasera alla voce e chitarra, Antonio Bonasera al
riscalettu,  flauto  e  sax  soprano,  Gianluca  Cocco  alla
fisarmonica, Alberto Anastasi al tamburo e Salvo Amodio alla
quartara,  che  eseguiranno  brani  tratti  dalla  tradizione
musicale siciliana.

Siracusa. Attività sportive e
ricreative per i ragazzi con
sindrome di Down
Attività pratico-manuale e di tipo esperenziale in spiaggia
per i ragazzi con sindrome di Down. E’ l’iniziativa realizzata
dal Circolo Velico Aretusa Asd di Siracusa in collaborazione
con  l’Associazione  DiveraMente  che,  attiva  nel  territorio
siracusano  dal  2009,  offre  servizi  e  interventi  integrati
nell’ambito della disabilità. Il progetto, nello specifico,
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prevede che dal 27 aprile al 27 giugno i ragazzi con sindrome
di Down di Siracusa e provincia, già impegnati in un percorso
per  l’autonomia,  svolgano  attività  di  malacologia  con  i
giovani  impegnati  nella  ricerca  e  classificazione  delle
conchiglie marine, di birdwatching, dove i partecipanti si
sono impegnati nell’osservazione
e classificazione degli uccelli marini nonchè di escursione
guidata nella Rno Saline di Priolo Lipu. “Con l’obiettivo –
spiegano  i  promotori  del  progetto,  Giancarlo  Galanti  e
Giuseppe  Cilea,  assieme  al  coordinatore  Elio  Angelino  del
Circolo  Velico  Aretusa  Asd  –  di  offrire  ai  ragazzi  con
sindrome di Down un’occasione d’incontro con il mondo marino”.
L’iniziativa si concluderà con una mostra finale durante la
quale  i  ragazzi,  insieme  ai  loro  accompagnatori,
 presenteranno  il  risultato  delle  loro  attività  e
risponderanno  alle  curiosità  dei  visitatori.

Pallavolo.  L'Holimpia
Siracusa  a  lavoro  per  la
nuova stagione
A stagione appena conclusa, in casa Holimpia Siracusa, è tempo
di  pensare  al  futuro.  In  attesa  di  novità  sul  possibile
ripescaggio in B1, l’Holimpia potrebbe dar vita a un’altra
entusiasmante stagione di B2. Inoltre la società aretusea sta
lavorando per dare continuità al progetto giovani che nella
scorsa  stagione  ha  portato  le  ragazze  della  serie  D  alla
conquista del salto di categoria. L’intenzione è quella di
confermare in blocco le giovani promesse aretusee, tutte under
18. Mentre un’ulteriore conferma del buon lavoro svolto con il
settore  giovanile  è  rappresentata  dal  titolo  provinciale
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conquistato dall’under 18 e dal secondo posto portato a casa
dalle ragazze under 16. Senza dimenticare l’impegno massimo
dedicato ai campionati di prima divisione con under 14, under
13, under 12 e mini volley.

Siracusa.  Balaustra  della
scalinata di villa Reimann 4
mesi dopo: "Una vergogna"
“Sono  passati  4  mesi  dal  crollo  della  balaustra  della
scalinata di accesso a Villa Reimann, un’opera pregevole che
tutti  quelli  che  percorrevano  via  Necropoli  Grotticelle
ammiravano  e  apprezzavano.  L’Amministrazione  Comunale  aveva
assicurato che si sarebbe attivata per ricostruirla e per
ridare alla scalinata il decoro e la dignità che le era stata
sottratta da questo crollo ma, ad oggi, nulla si è mosso”. Lo
dichiarano i deputati regionali Vincenzo Vinciullo e Stefano
Zito che sottolineano come i pezzi siano stati presi, radunati
e abbandonati in un angolo del giardino di Villa Reimann. E i
due  deputati  regionali  non  senza  ironia  continuano:
“Comprendiamo  che  l’Amministrazione  Comunale  è  impegnata  a
realizzare grandi progetti e grandi opere e che quindi non
trova il tempo per cose futili, poi però quando si tratta di
parlare  delle  grandi  opere  pubbliche  l’Amministrazione
sostiene  di  essere  affogata  dalla  quotidianità.  Beh,  si
decidano: non è possibile che si parli di quotidianità quando
ci  sono  le  cose  importanti  e  viceversa.  Ci  faccia  capire
l’Amministrazione Comunale – concludono Vinciullo e Zito – se
è ancora in carica o se si è già dimessa”.
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